Consultation concernant l'avant-projet de loi fédérale sur le traitement des données personnelles par le Département fédéral des affaires étrangères

Madame, Monsieur,

Nous n'avons pas d'observations à formuler au sujet de l'avant-projet de loi susmentionné que vous nous avez soumis pour consultation.

En cas de questions, vous pouvez vous adresser à M. Thomas de Tribolet du Service juridique de l'État (thomas.detribolet@ne.ch).

En vous remerciant d'avoir sollicité notre avis et de l'attention que vous y porterez, nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, à l'expression de notre considération distinguée.

Neuchâtel, le 25 septembre 2017

Au nom du Conseil d'État :

Le président, La chancelière, L. FAVRE S. DESPLAND